

Muere otro niño venezolano por falta de medicamentos a causa de bloqueo estadounidense



Caracas, 24 may (RHC) Como consecuencia del bloqueo que enfrenta hoy Venezuela, en un instrumento de Estados Unidos para derrocar el Gobierno de Nicolás Maduro, falleció otro niño al no tener acceso a un trasplante de médula ósea.

El secretario ejecutivo del Consejo Nacional de Derechos Humanos, Larry Devoe, denunció mediante la red social Twitter que la intervención quirúrgica no se pudo realizar debido a la suspensión del convenio de la estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa) con un hospital italiano ubicado en Argentina, informa Prensa Latina.

'El niño, de siete años, tenía leucemia linfoblástica aguda y es la segunda muerte de un infante en situación de espera de trasplante de médula ósea, debido a que este procedimiento se realiza por el convenio entre Venezuela e Italia, el cual fue suspendido tras las sanciones del presente, Donald Trump, que entorpece la cancelación de los pagos correspondientes', escribió Devoe.

La pasada semana, el diplomático recalcó que la medida unilateral y coercitiva de Washington contra el

país sudamericano implica una violación de los derechos humanos.

Devoe explicó entonces en diálogo con la prensa que en diversas ocasiones la banca internacional ha cancelado y dejado sin efecto las transferencias solicitadas por Pdvsa y otras instituciones valoradas en cuatro millones 851 mil 278 euros, destinados al tratamiento de pacientes crónicos.

En ese sentido, un grupo de madres de niños con padecimientos hepáticos graves, pidieron a la alta comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, actuar de manera inmediata para que la Casa Blanca levante las sanciones contra la población venezolana, indicó la cancillería en nota de prensa.

La denuncia tuvo el acompañamiento de María Eugenia Russián, presidenta de la Fundación Latinoamericana por los Derechos Humanos y el Desarrollo Social, organización con estatus consultivo especial ante la ONU, que alertó sobre los efectos negativos del bloqueo económico, comercial y financiero que enfrenta Venezuela.

Igualmente, la vicepresidenta Delcy Rodríguez culpó al presidente estadounidense y sus aliados de la oposición local, del fallecimiento de menores por no permitir a Caracas el acceso a los insumos para padecimientos crónicos.

'El gobierno de EE.UU. y sus golpistas en Venezuela son responsables directos x la muerte de los menores. Se robaron Citgo para satisfacer sus mezquinas ansias imperiales y eliminaron nobles programas sociales para ayudar a niños en el mundo concebidos desde el socialismo bolivariano', escribió Rodríguez en la plataforma digital.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/191591-muere-otro-nino-venezolano-por-falta-de-medicamentos-a-causa-de-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba